

En su 34° streaming:

AFP Capital destaca resiliencia de los multifondos en 2022

- *En un nuevo streaming a clientes, el gerente general de AFP Capital, Jaime Munita, realizó un balance del año de la gestión de la administradora y además del contexto previsional, destacando la capacidad de los multifondos de sobreponerse a las caídas y finalizar el período con un desempeño “sobresaliente, a pesar de la complejidad financiera del año”.*
- *En la instancia también participó el gerente de Inversiones, Francisco Guzmán, quien destacó el desempeño excepcional de los fondos D y E durante el ejercicio, impulsado por la renta fija chilena y su rentabilidad más alta de la historia.*

Santiago, jueves 22 de diciembre de 2022.- A pocos días del cierre del año, AFP Capital realizó hoy su streaming N° 34 a clientes, denominado “¿Qué ocurrió durante el 2022? Conversemos sobre sus ahorros e inversiones”. En la instancia, el gerente general de la administradora, Jaime Munita, junto al gerente de Inversiones, Francisco Guzmán, realizaron un balance del año que finaliza y analizaron las perspectivas para el 2023 en materia previsional y de inversiones.

En ese sentido, los ejecutivos destacaron que “el 2022 fue un año sumamente desafiante en materia económica, principalmente porque hemos visto una inflación que ha tenido un efecto enorme en los ingresos de las personas y una serie de procesos políticos y sociales que sin duda han tenido un impacto en el mercado. En un entorno de incertidumbre y volatilidad, la inversión se resiente”, comenzó explicando Jaime Munita.

Dentro de los principales elementos del año, el gerente general destacó la implementación de la **Pensión Garantizada Universal (PGU)**, que resaltó como “un avance positivo y que va en beneficio de miles de pensionados, al tiempo que también es desafiante para nosotros en relación con acercar este beneficio, darlo a conocer, gestionarlo y acompañar a las personas en su acceso, situación que aún se mantiene, al igual que con otros beneficios estatales”, explicó, y detalló que **a la fecha, más de 100 mil pensionados de AFP Capital** reciben la PGU como resultado de la estrategia de información sobre el beneficio que se ha implementado. “Estamos acompañando a alrededor de **12 mil personas** para que accedan al beneficio”, agregó.

Además, el ejecutivo destacó la positiva evolución que tuvo el desempeño de los multifondos durante 2022, los que, si bien tuvieron un complejo inicio de año, finalmente han logrado recuperarse en forma relevante, “dando cuenta de **la sobresaliente capacidad de resiliencia que tienen los multifondos y reforzando la importancia de mirar los ahorros en el largo plazo**”, señaló Munita. Además, desde la administradora destacaron especialmente que el fondo D y E registran retornos muy positivos, beneficiando así a las personas que se encuentran próximas a pensionarse o ya están pensionadas.

Respecto a lo que viene en materia previsional, Munita finalizó reforzando su compromiso por “seguir buscando espacios para aportar a la discusión desde el punto de vista técnico, porque estamos convencidos de que podemos llegar a un acuerdo nacional para mejorar las pensiones, construyendo desde lo que hay. Esperamos que tengamos prontamente un acuerdo nacional en torno a las pensiones para que, de una vez por todas, podamos entregar mejores pensiones a las personas en Chile”.

Multifondos: ¿Qué esperar para 2023?

Francisco Guzmán, gerente de Inversiones de AFP Capital, realizó un balance más profundo de 2022 con especial foco en rentabilidad, así como también analizó las variables que permiten avizorar lo que se espera para el 2023 en inversiones y ahorros.

“El balance del 2022 nos deja un ciclo de alta inflación y bajos retornos, afectando las inversiones y los ahorros previsionales. Situación que queda en evidencia con el aumento del costo de la vida, el valor de los productos y la canasta básica”, comentó Guzmán.

No obstante, y pese al complejo escenario económico, el ejecutivo destacó que todos los multifondos cerrarán este 2022 con cifras positivas. “Particularmente, los fondos D y E terminarán el año con cifras excepcionales. Solo en noviembre subieron 6,9% y 8%, respectivamente, pero si observamos el año acumulan ganancias de 13,6% y 21,3%, cada uno, impulsados por el buen desempeño de la renta fija chilena”, explicó.

Por otro lado, reforzó la importancia de mirar las inversiones previsionales en el largo plazo, detallando que a 3 años los multifondos han rentado entre 13,4% (fondo A) y 24,9% (fondo E), aun con situaciones como el Covid-19, las cuarentenas y la guerra entre Rusia-Ucrania, que elevaron la volatilidad de los mercados durante este periodo.

Nueva herramienta que recomienda a clientes en qué fondo estar

Asimismo, Guzmán comentó la importancia de que los afiliados conozcan su proyección de pensión con perspectiva, de manera que puedan tomar medidas proactivas para construir una mejor pensión. En este contexto, presentó la **Herramienta de Recomendación de Fondos**, creada por el equipo de Inversiones de AFP Capital “para resolver la necesidad manifestada por las personas, respecto a contar con una recomendación más personalizada y que responda a las características de cada uno de ellos”.

La herramienta entrega a los afiliados una proyección de su retorno futuro esperado, diferente a lo que hoy existe, ya que considera variables como resultados históricos de los fondos y la proyección que estos podrían tener en el futuro, y que se actualiza

naturalmente porque considera no solo el **perfil de inversión del cliente**, sino que **también su edad y género**, por lo que conforme crece el cliente, cambia su sugerencia.

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa que opera hoy en el mercado de pensiones, seguros de vida, fondos mutuos y acciones. Al 31 de diciembre de 2021, la Administradora de Fondos de Pensiones Capital cuenta con 1,6 millones de clientes y administra activos por más USD 37,4 mil millones. Está presente en 30 ciudades a lo largo del país y, además, es la única con presencia en Isla de Pascua.

Acerca de SURA Asset Management

SURA Asset Management es una Compañía experta en pensiones, ahorro e inversión con presencia en Chile, México, Colombia, Perú, El Salvador y Uruguay. Es una filial de Grupo SURA, con otros accionistas de participación minoritaria. A diciembre de 2021, SURA Asset Management cuenta con USD 142 billones en activos bajo administración pertenecientes a cerca de 21.6 millones de clientes en la región.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Gabriela Arellano

+56994390876

Gabriela.Arellano@sura.cl

Mónica Cerda

+56997702864

Monica.Cerda@sura.cl